



学校だより



宮城教育大学附属特別支援学校

令和4年7月20日(水) No. 5

教育目標

- 1 児童生徒一人一人の発達に応じた適切な教育を行い、心身の調和的な発達を図ります。
- 2 社会の一員として、心豊かでたくましく生きる力を身に付けた子供の育成を目指します。

TEL 022-214-3353

FAX 022-214-3362

E-mail : tokushi@tokushi.miyakyo-u.ac.jp

URL : <https://tokushi.miyakyo-u.ac.jp>

共に成長しよう ～前期教育実習～

7月4日(月)から15日(金)までの2週間、宮城教育大学4年生26名が、前期教育実習を行いました。実習生たちは本校教員の指導のもと、熱心に実習に励んでいました。コロナ禍や教材研究のため、実習生が児童生徒とかかわりのもてる時間も制限されましたが、日一日と笑顔でふれあう姿が見られました。実習日誌には「(児童生徒から)元気をもらいました」「(児童生徒に)助けられた授業でした」という感想もありました。児童生徒も一生懸命に授業を行う実習生の気持ちを感じ取り、「自分も頑張ろう」とする様子が見られました。短い期間ではありますが、実習生と子供たちが共に学び、成長することを目指して、私たち教職員も日々、指導支援に当たりたいと思います。



NEW! ボッチャセット

～体験キットの贈呈～

24時間テレビ障害者スポーツ支援の「パラスポーツ体験キット」に申し込んだところ、「ボッチャボールセット」と「シッティングバレーボール支柱セット」が贈呈されました。

早速、中学部の生徒が昼休みにボッチャに取り組み、笑顔で楽しみました。コロナ禍が収まった際には、学部を越えた縦割りチームでの対戦も行えればと思います。

災害時を生き抜く ～防災学習の日・引き渡し訓練～

緊急地震速報が出された際に、安全な場所に身を寄せることや、災害時に保護者等に確実に引き渡しができるようにすることをねらいとして、6月29日(水)に防災訓練を行いました。当日は、午前中に地震を想定した避難訓練をし、防災給食として非常食を食べたり、保護者が迎えに来るまで静かに待ったり、と災害時を生き抜くための行動を体験しました。どの児童生徒も教師の話聞いて、落ち着いて行動することができました。

保護者の皆様には御多用の中、引き渡し訓練に御協力いただきありがとうございます。万が一に備え、今後も訓練を重ねて参ります。今後も、引き続き、ご協力のほどよろしくお願いいたします。





今後の予定

8月の行事予定

- 8日(月)～18日(木) 学校閉庁期間
- 24日(水) 夏季休業期間終了
- 25日(木) 全校：11:00 下校
全校：給食なし
登校指導・地下鉄下校指導
- 26日(金) 登校指導・地下鉄下校指導
- 29日(月) 後期教育実習(9月9日まで)

お知らせ

夏季休業中の連絡について

平日8:20～17:05までは、214-3353(1階職員室)まで、ご連絡ください。

夜間、休日、学校閉庁日に緊急を要する連絡がある場合は、090-2604-0705(学校携帯電話)まで、ご連絡ください。

9月の行事予定

- 1日(木) 小中：入学に関する教育相談(9月30日まで)
不審者対応訓練
- 2日(金) すぎのこ教室③
- 5日(月) OT(作業療法士)来校日
- 6日(火) SC(スクールカウンセラー)来校日
中：修学旅行事前説明会
- 10日(土) ふとくまつり
全校：給食なし
小：11:15 下校
中・高：11:45 下校
- 12日(月) 振替休業日
- 13日(火) 高：入学に関する教育相談(10月17日まで)
- 14日(水) ST(言語聴覚士)来校日
- 15日(木) 介護等体験実習④(16日まで)
- 16日(金) わかすぎ委員会④
- 20日(火) 校内授業研究会 I
全校：13:30 下校
- 22日(水) 高：ALT(エリザ先生)による外国語
進路保護者研修会②
高：後期就業体験説明会
- 26日(月) 介護等体験実習⑤(27日まで)
職員会議 職員環境整備
- 27日(火) 学習発表会総練習

お知らせ

保護者駐車場

現在、本校保護者送迎用の駐車場として、大学より借用している講堂前学生駐車場については、8月も借用許可をいただきました。

なお、登校時は9時までの借用時間となっております。**お子様の送迎が済み次第、速やかにお車をご移動くださいますよう、ご協力をお願いいたします。**



安全に楽しい夏休みを！

4月からこれまで、新型コロナウイルス感染症の感染状況がやや縮小した時期には、昨年度まで行えなかった校外学習や行事を感染症対策を講じながら、行うことができました。保護者の皆様の御理解と御協力に感謝申し上げます。

明日から夏季休業が始まりますが、新型コロナウイルス感染症が急速に感染拡大している状況で過ごす1ヶ月になります。正しく恐れて、新しい生活様式を守りながら、安全に楽しい夏休みを過ごせるよう、ご配慮いただきますようお願いいたします。

学校が再会する8月25日(木)に、児童生徒の皆さんと元気に会えることを楽しみにしています。

10月1日(土) 学習発表会

